
CAMPAGNE D'ÉDUCATION ET DE SOLIDARITÉ

Notre campagne d'éducation de l'automne débute toujours par la journée diocésaine de formation qui a lieu en septembre. Lors de cette journée, les membres reçoivent de la formation sur le thème de l'année et sur l'action à poser au cours de notre campagne de solidarité. Nous planifions aussi nos activités en se regroupant par région. Par la suite, les groupes locaux se rencontrent afin de finaliser le travail à réaliser.

Au niveau diocésain:

La publicité se fait dans les médias. Des articles sont publiés dans les journaux locaux surtout Le Madawaska avec la participation du journaliste Jean Pedneault. Des émissions et des messages-éclairés sont diffusés par les deux stations locales de radio. Des émissions et des cassettes vidéos sont parfois diffusées par la télévision communautaire.

Au niveau local:

Les membres ou les responsables de paroisse expliquent à l'église notre campagne ainsi que le geste de solidarité. Les gens sont invités à poser ce geste, généralement, il s'agit d'une carte postale ou d'une lettre à signer. De la documentation est remise aux gens avant ou après les messes. Dans certaines paroisses, les membres rencontrent les gens de différents organismes et certains font même du porte à porte pour inviter les gens à poser le geste de solidarité. Parfois, nous avons monté un kiosque dans les Centres d'achat, participé au Salon des artisans et des loisirs. Chaque année, notre campagne connaît toujours un grand succès. Au cours des dernières années, nous avons recueilli Chaque année environ 5 000 signatures. Avec toutes ces campagnes, les gens sont de plus en plus sensibilisés aux réalités du Tiers-Monde ainsi qu'au travail de Développement et Paix.